
Presentezione Guido Nocciolini

Per avere una città con Trasporto Pubblico degno di questo nome, sostenibile
e che permetta ai cittadini di lasciare i mezzi di trasporto privati a casa.
Un’Amministrazione  Comunale  che  apra  un  dialogo  con  i  cittadini  e  le
Associazioni del Territorio.

Sono  Guido  Nocciolini  54  anni  sposato  con  due  figli,  impiegato  dal  1996
presso Autolinee Toscane sede di Siena. Iscritto alla Federazione Pugilistica
Italiana  come  Commissario  di  Riunione.  Ho  avuto  esperienza  come
Consigliere di  Circoscrizione 2 dal 1999 al  2004 nelle file del PD. Vivo nel
quartiere di San Miniato dal 1979, dove ho ricoperto il ruolo di Presidente del
Circolo ARCI di San Miniato.
Durante  l’attività  lavorativa  nel  TPL  ho  avuto  modo  di  conoscere  luci  ed
ombre del Trasporto Pubblico Locale, negli ultimi anni sono venuti a mancare
il  rispetto  dei  canoni  di  puntualità,  pulizia,  sostenibilità  ambientale  e
adeguamento  alla  rete  stradale,  creando  una  diminuizione  di  persone
trasportate e quindi un’aumento di mezzi privati in circolazione creando disagi
stradali e inquinamento.
Le mie idee sono per un’Amministrazione comunale che cominci a dialogare
anche con il Gestore del Trasporto Pubblico. Le competenze ci sono, devono
essere incrementati  i  Parcheggi Scambiatori  sia come numero di posti  che
come  numero  di  parcheggi,  creando  un  servizio  di  trasporto  veloce  e
puntuale, che consenta al fruitore di raggiungere il Centro in maniera veloce.
Mettere in cantiere la possibilità di creare Corsie Preferenziali per il TPL, in
modo che si  raggiunga più velocemente possibile  il  luogo prescelto.Creare
Linee Veloci che collegano il Centro, Ferrovia,Ospedale, Istituti Biologici (vista
la  prossima  costruzione  dell’Istituto  Didattico  di  Medicina).  Riprendere  il
progetto  della  Metropolitana  Leggera  che  collega  Monteroni  a  Siena  e  la
costruzione di parcheggi lungo il percorso. Attivare intermodalità di traspoto
passeggeri (trasporto pubblico, scale mobili ,ferrovia, parcheggi scambiatori).
Investire in nuovi mezzi di TPL più performanti e meno inquinanti (visto che
la flotta di pollicini, e non solo, ha diversi anni di servizio sulle spalle).
Per quanto riguarda i quartieri della città, aprire un dialogo finalizzato alle
competenze e conoscenze presenti nelle varie Asssociazioni di volontariato;
l’Amministarazione Comunale ha a disposizione un’enorme bagaglio in modo
da poter creare collaborazioni e dialogare per avere il polso dei vari quartieri
e cercare di risolvere i problemi inerenti i cittadini.
Siena Sostenibile ha accolto la mia candidatura senza pregiudizi o richieste
particolari, solo per cercare, con l’aiuto e le conoscenze di tutti, di ascoltare i
cittadini e provare a risolvere i problemi, e questo voglio fare.


